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Richthofen tritt als großliniger Sportler mit vorbildlicher Leistungsbereitschaft in Erscheinung. Der groß angelegte 
Galopp, gepaart mit guter Technik und viel Vermögen am Sprung ermöglichen ihm eine vielversprechende 
Perspektive für höhere Aufgaben im Vielseitigkeitssport. Bereits 4jährig war Richthofen disziplinübergreifend in 
Jungpferdeprüfungen (Dressur, Springen und Gelände) hoch platziert. Der in S-Springen vielfach siegreiche 
Hirtentanz als Vater, sowie der im internationalen schweren Parcours vielfach ausgezeichnete Waitaki als 
Großvater, bilden die genetische Basis für die im modernen Vielseitigkeitssport nötige Springqualität. 
Aus dem mütterlichen Stamm, der traditionell im Züchterhaus Gunia gepflegt wird, stammen unter anderem die 
gekörten Hengste Ravel und Redecker, sowie aktuell die Spitzenstute "Romeiken" (v. Tecumseh), die u.a. den 
Reservesieg im Trakehner Freispringcup 2022 erringen konnte.  
 
Richthofen appears an athlete with exemplary willingness to perform. The voluminous canter, coupled with good 
technique and a lot of scope over the fence, give him a promising perspective for higher tasks in eventing. 
Already as a 4-year-old, Richthofen was highly placed across all disciplines in young horse tests (dressage, 
jumping and cross-country). His father, Hirtentanz, who won many top level showjumping classes, and his 
grandfather, Waitaki, who won numerous competitions in international top level jumping showjumping, form the 
genetic basis for the jumping quality required in modern eventing. 
The licensed stallions Ravel and Redecker, as well as the current top mare "Romeiken" (by Tecumseh), who 
became reserve champion in the Trakehner Free Jumping Cup 2022, come from the dam.                                                
line, which is traditionally groomed in the breeder's house Gunia. 
 
 
 
Bei weiteren Fragen wenden Sie sich gerne an/ any further questions feel free to contact:  
Lynn Sander 
sander@trakehner-verband.de  
📞 +49 (0) 15259912216 
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